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Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e vinte quatro, às dezesseis horas, realizou-se a 

Sessão Plenária nº 1.142, na Sede do Conselho Municipal de Educação – CME/SP à Rua 

Taboão nº 10 – Sumaré (Capital), sob a presidência da Conselheira Sueli Aparecida de Paula 

Mondini. Contou com a presença das Conselheiras Titulares Beatriz Cardoso, Cristina 

Margareth de Souza Cordeiro, Fátima Cristina Abrão, Guiomar Namo de Mello, Neide Cruz 

no Exercício da Titularidade substituindo o Conselheiro Titular Fernando Padula Novaes 

(conforme pedido de afastamento), Simone Aparecida Machado e Teresa Roserley 

Neubauer da Silva – Rose Neubauer e dos Suplentes, Carmen Lucia Bueno Valle, Luci Batista 

Costa Soares de Miranda, Lucilene Schunck Costa Pisaneschi, Lucimeire Cabral de Santana, 

Silvana Lucena dos Santos Drago e Vera Lucia Wey. No Expediente da Presidência, a 

Conselheira Sueli Mondini deu boas-vindas a todos declarando aberta a 1.142ª Sessão 

Ordinária do Pleno, justificando as ausências da Conselheira Titular Karen Martins Andrade 

Pinheiro declarando no exercício da titularidade a suplente Luci Batista Costa Soares de 

Miranda e dos Suplentes Alexsandro do Nascimento Santos e João Alberto Fiorini Filho. Na 

continuidade, a Presidente Conselheira Sueli Mondini propõe aos conselheiros alteração de 

data da próxima reunião presencial e a organização das sessões para o próximo semestre de 

2024, sendo aprovado pelos conselheiros presentes. No Expediente dos Conselheiros, a 

Conselheira Guiomar de Mello faz uma reflexão sobre sua participação na sessão temática 

no Senado Federal em Brasília no dia 24 de abril para debater o Plano Nacional da Educação 

(PNE) complementando com informações atualizadas sobre o Novo Ensino Médio que o 

texto já havia sido aprovado pela Câmara em março, mas foi alterado no Senado, o que 

obrigou o projeto a passar por nova análise dos deputados. Na sequência, a Presidente 

Conselheira Sueli Mondini passa à Ordem do Dia: 1. Formação Docente – considerações 

Conselheira Guiomar Namo de Mello. A Presidente Conselheira Sueli Mondini passa a 

palavra para a Conselheira Guiomar Mello que solicita a projeção do artigo “Pressupostos 

para a atualização do indicador de analfabetismo funcional – Instituto Ação Educativa”. No 

decorrer da leitura, a Conselheira Guiomar Mello faz indicações dos principais pontos de 

destaque. Ao fim da leitura é aberta a palavra aos conselheiros para considerações. Houve 

ampla discussão referente a matéria. Nada mais havendo a tratar, a Presidente Conselheira 

Sueli Mondini encerra a Sessão Plenária, agradecendo a presença e participação dos 

Conselheiros. A Ata foi lavrada por Lilian Maciel da Silva Parisi e a lista de presença assinada 

pelos Conselheiros presentes, será anexada a esta ata. São Paulo, 04 de julho de 2024. 
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